

STEIRER  **HELFEN STEIRERN**

Rasteiger, Trummer, Kotzegger und Mühl bei der Übergabe

POTOTSCHNIG

Notare unterstützen die Lebenshilfe mit Benefizaktion und einem Scheck

Statt Weihnachtsgeschenken wurde gespendet.

KAPFENBERG. Auch heuer leisteten die Kapfenberger Notare Kurt Rasteiger und Dietmar Mühl einen Beitrag zur Aktion „Steirer helfen Steirern“ und organisierten eine Benefizveranstaltung zugunsten der Lebenshilfe im ehemaligen Kraxnerhaus in Aflenz Kurort.

Genuss und Recht zu verbinden war die Idee, und das ist durchaus gelungen. Die Veranstaltung fand großen Anklang, viele Menschen nahmen daran teil, und auch die beteiligten Unternehmen und Künstler spendeten einen Teil ihres Erlöses für die Lebenshilfe. Die Lebenshilfe verzeichnete durch den Verkauf ihrer Handwerks-

produkte schöne Einnahmen. Vor wenigen Tagen gab es als Draufgabe noch einen Scheck über 1500 Euro der Kapfenberger Notare Rasteiger, Mühl & Partner: „Wir verzichten auf Weihnachtsgeschenke und spenden diesen Betrag der Lebenshilfe.“ Mit dieser Weihnachtsspende möchten die Notare den Verein bei der Anschaffung von weiteren Einrichtungsgegenständen für die Trainingswohnungen in Thörl sowie von Gerätschaften für die Tageswerkstätte in Graßnitz unterstützen. Den Scheck nahm Gerhard Kotzegger, pädagogischer Leiter der Lebenshilfe Bruck, dankend entgegen.